

NIÑA SÍMBOLO DE TELETÓN VISITÓ GRUPO EXTRA

Puede donar desde ya con mensajes de texto, compra de calcomanías o en alcancías

BETANIA ARTAVIA

bartavia@diarioextra.com

Fotos Juan Carlos Rubi

Con los fríos navideños llega la sensación del aguinaldo, las compras navideñas y el espíritu de solidaridad, vinculado directamente a ayudar a quienes menos tienen, precisamente para motivar a todas las personas a mostrar su solidaridad con los niños la pequeña Cristal, niña símbolo de Teletón visitó el GRUPO EXTRA.

Cristal, de 11 años, sufrió quemaduras de segundo y tercer grado en su rostro, brazos, piernas y pecho, junto a 4 compañeros por un accidente ocurrido durante la presentación de proyectos para la feria científica de su escuela.

En este momento la niña recibe terapia y masajes en los injertos y debe utilizar mallas especiales en las áreas afectadas.

Este año Teletón busca la ayuda de los ciudadanos para la Unidad de Quemados del Hospital de Niños, tiene entre otros proyectos adquirir varios equipos vitales para ayudar con los implantes de piel, pero para quienes sufren quemaduras en la mayor de su cuerpo se requiere un banco de piel.

Convertir a Costa Rica en el segundo país de Latinoamérica en contar con un banco de piel es uno de los sueños de Teletón y usted lo puede hacer realidad, pero no solo ayudando en los días de concierto sino desde ya, a través de mensajes de texto, puede enviar la frase "yo ayudo" al número 2032 y automáticamente estará donando \$2.000 o al número 2035 y donará \$5.000.

También puede hacerlo llamando al número 900-400-2000 para aportar \$2.000 o a la línea 900-400-5000 para aportar \$5.000, o en las cuentas del Banco Nacional 100-01-123-452030-2.

La meta este año es alcanzar \$450 millones con los cuales se comprarán entre otros equipos un dermatomo, equipo que permite tomar los injertos, con medidas milimétricas y sin producir lesiones; un escáner para hacer las máscaras para compresión facial utilizado para el tratamiento de las cicatrices faciales.

Adquirirán también mesas de curación para quemados, con sistema de tratamiento de agua, colchón para cama relleno, debridador ultrasonido, mallador, monitor de volumen vesical y cama eléctrica, todo funda-



Iary Gómez, subgerente general del GRUPO EXTRA compartió con Cristal durante su visita a DIARIO EXTRA e invitó a todo el país a seguir las actividades de Teletón por Canal 42. Al centro doña Alba Ramírez, madre de Cristal.

mental para mejorar la atención de los niños quemados.

Jeffrey Chaves, presidente del Club Activo 20-30 organizador de Teletón explicó que este año buscan cambiar la imagen en los ciudadanos de que Teletón es un concierto de 27 horas, en vez de lo que es en realidad: una campaña permanente con la misión de ayudar al Hospital Nacional de Niños y con él a todos los niños que lo requieran.

Este año además de la inversión en equipos y el banco de piel, figura la incorporación de especialistas para la reinserción social de los niños quemados, para que visiten las escuelas y los familiares de los niños quemados para explicar la situación y cómo deben tratar a los pequeños, de esta forma se dará un gran paso, ya que en este momento muchos quemados no quieren volver a su vida por temor a las burlas.

Como parte de este cambio, se podrá

ayudar a la Unidad de Quemados del Hospital de Niños de muchas formas como adquiriendo las calcomanías de la familia Teletón con un costo de \$500 cada una, además empresas como Famo donarán a Teletón \$200 por la venta de cada gel Famo; Spoon donará \$500 por la compra de una torta entera de caramelo; por la venta del disco Villancicos para niños donarán \$300, por cada kilo de tilapia St. Peter's aportará \$25, mientras Multiservicios Drememkcf dará \$20 por cada equipo que venda.

Hay muchas formas de ayudar, además de participar en la tradicional Teletón a realizarse los días 5 y 6 de diciembre en el Palacio de los Deportes, con artistas de gran trayectoria como José Luis Rodríguez, "El Puma", y otros muy jóvenes que dan sus primeros pasos como María José Castillo, quien compartirá escenario con su rival la panameña Margarita, regalando su talento a favor de la niñez costarricense.



Cristal conoció el set de Extranoticias Canal 42 y a su director Richard Molina, así como la periodista María del Mar Izaguirre.



Jeffrey Chaves, presidente del Activo 20-30 hizo un llamado a todos los ciudadanos a colaborar con la Unidad de Quemados del Hospital de Niños haciendo sus aportes de las diferentes formas que se ofrece este año. Lo acompañan Cristal y Mónica Valverde, periodista de Radio América.